

MONTMARIAULT

2/03/23

L'ASM Pétanque a rassemblé près de 300 joueurs

Pour son deuxième week-end de concours sous le marché couvert, l'ASM pétanque a rassemblé près de 300 joueurs venus de tout l'Allier et des départements limitrophes.

Le samedi, 96 doublettes étaient en lice et le concours A a été remporté par la doublette Léo Bernard Ryan Caray (non homogène) devant celle de Bellerive, composée de Léonard Michaud et Jean-Philippe Hernandez.

Dans le B, David Muller et Christian Benoni, de Lurcy-Lévis, l'ont emporté devant Noham Gargowitz et Elvis Bontemps, de Charmes.

Le C est revenu à la doublette Nadine Deniau et Sylvain Guillet (NH).

Le dimanche, 35 triplet-

tes étaient au rendez-vous. Dans le concours A, la triplète composée de Samuel Charette, Quentin Adam et Vincent Lucarelli (NH) s'est imposée devant Gaëtan Jolivet, Mikaël Pasquet et Éric Boulinguez (NH).

Dans le B, l'équipe de Saint-Gérand-Le-Puy composée de Guy-Noël Chevalier, Franck Gouturier et Christian Moussanet a gagné devant Mayron Gourgues, Alexandre Chataignoux et Quentin Dasnias, de Guéret.

Et dans le C, la triplète Odile et Jean-Claude Brunet et Gérard Place (NH) s'est imposée en finale. ■

➔ **Rendez-vous.** Le club organisera son loto dimanche 12 mars, à la salle Claude-Capdevielle.



DOUBLETTES. Solange Franchisseur et Jacques Aussert, de Montmarault, et Jean-Michel Riffat, de Treban, et Séverine Bertholet, de Cressange (de gauche à droite).

MONTMARIAULT ■ Accident entre deux poids lourds

8/03/23

Deux poids lourds qui s'engageaient sur le rond-point de l'Europe à Montmarault ont été impliqués dans un accident qui n'a pas fait de blessé, hier, vers 6 h 30. Le premier véhicule a, pour une



ROUTE. La circulation a été perturbée deux heures. PHOTO FLORIAN SALESSE

raison inexplicée, freiné brusquement avant de se déporter légèrement. Le second a alors reculé pour permettre au poids lourd qui le précédait de manœuvrer. Malheureusement, la remorque du deuxième camion s'est couchée dans le fossé. Bloqués, les deux chauffeurs ont attendu l'aide des gendarmes. Le premier poids lourd a rapidement été évacué. Le second a pu sortir de ce mauvais pas dans la matinée. Une déviation a été mise en place. La circulation est revenue à la normale vers 8 h 30.

MONTMARIAULT ■ La Gaule du Venant a lâché des truites

L'ouverture en préparation

10/03/23

Les bénévoles de la Gaule du Venant ont implanté des panneaux d'informations et effectué un lâcher de truites farios à l'approche de l'ouverture de la pêche, jeudi 2 mars.

À cette occasion, l'association aimerait partager quelques conseils avec les pêcheurs : ne pas bloquer les entrées des champs, refermer les barrières, respecter les clôtures. En respectant ces conseils les propriétaires continueront à laisser aux pêcheurs l'accès à leurs terrains pour pratiquer leur loisir. ■



EMPOISSONNEMENT. Les bénévoles de la Gaule du Venant ont effectué un lâcher de truites farios.